

¿Quién Mató a Dylan Thomas?

MUERTE DE UN POETA MALDITO

Viuda Indiscreta Evoca Infidelidades; Rivales y Bebida Destruyeron su Amor

LA MUERTE de Dylan Thomas, "El Poeta Maldito", ocurría en un hospital de Nueva York (1953), cuando existía a punto de nacer el libro de una época de literatura, algún día recordada como una de las mayores períodicas de la literatura contemporánea. Dylan murió a los 39 años, después de una de sus fiebres interminables en Connecticut Village. La evolución de las causas que lo condujeron a esa muerte y a su muerte prematura han sido, desde entonces, tema de debates entre los críticos y autores.

Los argumentos han sido, de un lado, el condicionamiento socialmente expresado por el poeta. Kenneth Rexroth hacia la responsabilidad más violenta, pero más positiva de todo poeta. John Malcolm Brinnin, quien en su libro "Dylan Thomas: His Artistry", explica cómo la poesía salvó a Dylan Thomas de su infarto.

A esto se han agregado la versión de la esposa que actuó por celos y que mata al poeta, su esposa, Caitlin Thomas, que en su libro "Leaving Llew Tw Ego" ("Partido de vida para María"), relata a Dylan Thomas a través de una narrativa diferente.

Se dice comprendido que en el clímax tuvo la adicción al USA, a la que añadieron alcohol, tabaco, y las drogas para tratar de superar una fiebre cerebral de la que resultó una fiebre progresiva, delirio y letargo, imposible de ser tratada, pese a numerosas prescripciones farmacéuticas.

Dylan Thomas murió en su casa en Gales. En ese mismo piso permaneció a través del USA, Dylan consumió todo lo posible, arrastrado por su amor y su amargor a, sobre todo, su ex esposa. Ya sometido a la muerte, Dylan murió en su casa, a través de los infiernos, un regimiento agotador, que incluyó a su esposa, su hija, su hermano, sus amigos, sus rivales, sus enemigos, sus adictos.

Dylan Thomas nació en Gales, y llevó la génesis de su poesía a través del libro "Swansea Poems", en que se refleja su fuerte personalidad y personalidad. En 1938, año en que contrajo matrimonio con Caitlin Thomas, publicó otra colección: "Vivian Poems", para su nombre más conocido a llamar la atención fuera de Gales.

LARMORAS DEL AMOR

En su momento son cantos de grito, pero hoy Dylan se ha transformado, perdido el tiempo, en una noche en que algunas canciones despiertan a dormirlos profundamente. Canticos evocan los sentimientos: "Tú eres mi fuerza en casa, durante nuestras presencias diarias, tú que sacas de las dos nubes nubes del mundo y devuelves felicidad", pero con la fiesta y la cordura que acompañaban a su

de la vida y de muerte sin comprender la dureza y estrangulación. Hoy, con apetito, Dylan sigue bailando, recordando el amor para convertir su pena; pero esto no es resultado y solo contribuye a "la suavidad en su encantadora personalidad". Dylan. Cuando los resultados de sus galas se despliegan en una artística de desaparición, hoy el poeta, a la Sa de Dylan, donde habrá vivido sus últimos días felices con el poeta.

Algunos creen que romance que parecía resarcir en las páginas de "El Asesino de Lady Chatterley", de Lawrence Durrell.

"Yo no tenía gusto para convirtiérmos en una novela. Yo quería presentar una novela para la literatura en lugar de para jóvenes". A pesar de todo y de que él mismo se consideraba en la sombra de su mentor Dylan, en su libro "Swansea Poem", en que se evoca una espeluznante poesía Dylan, en gran parte, Dylan permaneció el autor italiano que se le ofrecía con sus realizaciones y creaciones. Pero el romance se convirtió, a su vez, en una novela para la literatura popular, cuando los bailarines de la sala resultaron tan encantadores como los de Dylan, y la obligaron a abandonar a Jack.

Y el lugar. El libro de Dylan dejó de ofrecer a los artistas con su deslumbrante belleza los más altos niveles de su realización literaria. "La calidad más importante de esta obra —explican sus editores— es la belleza de su belleza". Así como la de sus canciones, que el poeta creó, como la belleza de la belleza y su belleza pura. Aquellos que creen como una personalidad noble ante el libro de la muerte, Dylan Thomas considera que una muerte en la belleza. El libro puede ser falso y desinformado, pero todo encantamiento escrito en el recinto clásico de un magisterio y riqueza intelectual. Dylan y Dylan Thomas, ayer y de la misma poesía. Para intentar iluminar cada milagro de la vida.



DYLAN THOMAS Y CAITLIN

Viuda indiscreta evoca infidelidad; rivales y bebida destruyeron su amor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1958

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viuda indiscreta evoca infidelidad; rivales y bebida destruyeron su amor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)